



Perfil del país

México

La necesidad de vivienda en México

Según datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social de México, en el país más de la mitad de las personas se encuentran por debajo de la línea de bienestar, lo cual los coloca en una situación económicamente vulnerable que les impide satisfacer su necesidad de vivienda. En la actualidad existe un déficit de vivienda cualitativo de más de 14 millones de hogares en el país y la autoproducción de vivienda representa el 64.3% de la producción a nivel nacional.

Esta situación se profundiza en el caso de la población del sureste de México y en particular en la población originaria, ya que 79% de las viviendas de ese grupo presenta algún tipo de necesidad de mejora y tan solo en el estado de Chiapas, el 96.5% de la población no cuenta con una vivienda con las condiciones necesarias para ser segura.

En cuanto al acceso a servicios básicos, en el 2016 se calculaba que aproximadamente 23.7 millones de personas carecían de acceso a estos: 7.6% sin acceso al agua, 6.8% sin drenaje en su vivienda, 0.4% sin electricidad, 11.7% utilizan leña o carbón para cocinar y no cuentan con chimenea.



DATOS DE HÁBITAT:

- Hábitat inició labores en México en 1989.
- **Individuos servidos en el AF2022** **315.820**
 - A través de nuevas construcciones— 4.495
 - A través de la construcción gradual— 4.185
 - A través de las reparaciones — 430
 - A través de desarrollo de mercados — 306.710
- **Voluntarios recibidos en el AF2022** — **446**

DATOS DEL PAÍS:

Capital - Ciudad de México
Población – 128 millones
Expectativa de vida – 78 años
Tasa de desempleo – 2,8 %
Pobración por debajo de la línea de pobreza: 52,8 %

Cómo Hábitat aborda la necesidad

Vivienda

Hábitat México promueve el reconocimiento de la vivienda como un derecho humano fundamental e incide en la autoproducción de vivienda asistida, orientado a atender las necesidades habitacionales, de acuerdo a los usos y costumbres de la región y de las familias, así como las condiciones climáticas del lugar.

Tecnologías sostenibles

Facilitamos a las familias y comunidades soluciones que aminoren el impacto en el medio ambiente a través de la incorporación de nuevos sistemas constructivos, refuerzo de infraestructura comunitaria, eco-tecnologías, como captadores pluviales, baños secos, huertos familiares, estufas ahorradoras de leña, entre otros. Lo complementamos con intervenciones educativas para mejorar su adaptación y uso.

100 mil pisos para jugar

La iniciativa regional está dirigida a familias en condiciones de pobreza, que habiten viviendas construidas con materiales de mala calidad, con pisos de tierra o en mal estado. Enfocándose en hogares con mujeres cabeza de familia y con niños menores de seis años, adultos mayores, y/o con personas con alguna discapacidad. Potenciando el liderazgo comunitario y asegurando una adecuada supervisión de logística para mejoramiento de los pisos, nuestro plan es alcanzar el objetivo progresivamente mediante alianzas público-privadas.

Construyendo mercados inclusivos

El Centro Terwilliger de Innovación en Vivienda en México de Hábitat para la Humanidad, trabaja a través de asociaciones con organizaciones de la sociedad civil, instituciones de microfinanzas y empresas para facilitar sistemas de mercado inmobiliario más eficientes e inclusivos para las familias de bajos ingresos del país.

¿Cómo puede ayudar?

DONAR

Puede donar en habitatmexico.org/ o escribirnos a info@habitatmexico.org

SER VOLUNTARIO INTERNACIONAL

En el marco del programa Aldea Global, se han reanudado las construcciones en lugares seleccionados de la región de Latinoamérica y el Caribe. Visite habitat.org/gv para obtener más información y actualizaciones.

DIEZMO

Los afiliados de Hábitat en EE.UU. apoyan el trabajo internacional a través de un diezmo anual. Para más información, envía un correo electrónico a tithe@habitat.org o a la oficina de área de Hábitat en Latinoamérica y el Caribe lac@habitat.org.

CONTACTO

Hábitat para la Humanidad México, A.C. Av. Xola 162, Col. Álamos, Del. Benito Juárez, C.P.03400, México, D.F.

Teléfono: +52 (55) 5519 0113 Email: info@habitatmexico.org Website: habitatmexico.org
facebook.com/habitatMexico twitter.com/HabitatMexico
instagram.com/habitat_mexico youtube.com/user/hphmx
linkedin.com/company/3346462/